
平成２９年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

１－１

自 由 民 主 党 ２８番 小 林 昭 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 大規模林野火災への対応について 危機管理部長 災 害 対 策 課

消 防 保 安 課

大規模林野火災における広域消防応援の取組状況について

尋ねたい。

二 消防団員の確保対策について 〃 消 防 保 安 課

１ 県は、消防団員の確保のため、どのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

２ ふくしま消防団サポート企業について、現在の応募状況

と今後の取組を尋ねたい。

三 観光振興について

１ 猪苗代湖を一周する道路の整備について、県の考えを尋 土 木 部 長 道 路 計 画 課

ねたい。

２ 県道会津若松熱塩温泉自転車道線について、整備状況と 〃 道 路 整 備 課

今後の見通しを尋ねたい。

３ 県は、教育旅行の回復にどのように取り組んでいくのか 観光交流局長 観 光 交 流 課

尋ねたい。

四 道路整備について

１ 会津縦貫南道路について、整備状況と今後の取組を尋ね 土 木 部 長 高 速 道 路 室

たい。

２ 国道２８９号「八十里越」について、県施工区間の整備 〃 道 路 整 備 課

状況と今後の見通しを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 国道４０１号博士峠工区について、整備状況と今後の見 土 木 部 長 道 路 整 備 課

通しを尋ねたい。

五 県民の健康づくりについて 知 事 健 康 増 進 課

全国に誇れる健康長寿県の実現にどのように取り組んでい

くのか、知事の考えを尋ねたい。

六 新たな県立高等学校改革計画について 教 育 長 教 育 庁

１ 新たな県立高等学校改革計画をどのように策定していく

のか、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 過疎・中山間地域における小規模な県立高等学校の今後

の在り方について、県教育委員会の考えを尋ねたい。

七 農作業事故の防止について 農林水産部長 農業担い手課

県は、農作業事故の防止にどのように取り組むのか尋ねた

い。


